



智能啓發

PTA参観日

7月5日（金）、夏休みを前に、PTA授業参観を行いました。たくさんのおうちの方々に来ていただき、子どもたちは張り切って授業に臨んでいました。授業参観後の懇談会では、これまでの学校生活の振り返りと夏休みの生活や学習について話し合いました。また、PTAの役員会に参加された皆さんには、例年の部の活動に加え、周年事業に関する話し合いもいただきました。



自然教室（宿泊研修）

7月9日（火）と10日（水）、岩城少年自然の家で、5年生が一泊二日の自然教室（宿泊研修）を行いました。熊対応のため、ほとんどが屋内での活動でしたが、テントの張り方、キャンドルファイヤー、プロジェクトアドベンチャーなど、豊富な体験を行うことができました。自分の役割だけではなく、それ以外の仕事にも進んで取り組んだり、友達に思いやりある声かけをしたりする場面が多く見られ、大きな成長の見られた2日間でした。



愛校日

7月17日（水）の愛校日に、縦割り班で校庭と親水公園の清掃を行いました。高学年が、清掃を行う場所や手順、使う道具の説明をしながら、下学年を上手に誘導し、短時間でしたが集中した活動ができました。これまでみんなが楽しく過ごしてきた場所を、夏休み前にきれいにすることができ、充実した朝活動となりました。



クリーンアップ

延期していたクリーンアップが、7月14日（日）に行われ、中学生、地域の方々に加え、何人かの小学生も参加しました。海士剝・中高屋・上高野・出戸の海岸や海水浴場には、川上や沖の方から流れてきたプラスチックやペットボトルなどのゴミがたくさんありましたが、クリーンアップ後は、随分きれいになりました。



海のセミナー

7月17日(水)、秋田県立大学でバイオプラスチックの研究をしている境准教授による、6年生への講演がありました。難しい内容でしたが、クイズや映像を使った分かりやすい説明で、驚きの反応を示したり、積極的に感想や質問を述べたりしていました。学習シートを見ると、私たちの生活のあちこちで利用されているプラスチックがゴミとなり、海洋汚染や生態系への深刻な影響を及ぼしていることについて驚くとともに、生活の仕方について深く考えることができた時間となったようでした。



境英一先生のお話を聞いて、プラスチックはとても便利な物だということを確認すると同時に、人間が作った物なので、人間が自分たちで処理することができないと、とても大変なことになると知りました。それを受けて、プラスチックの製品を使い過ぎずに、必要のないときは使わず、きちんと分別したり上手に付き合っていくことが大切だと改めて感じました(3R)。それと、ペットボトルをカンで代用したり、パソコンなどを修理してもう一度使ったりしたいです。 澤井 ○

今年も西目浜のクリーンアップに参加したので、西目浜に大量にプラスチックゴミが流れ着いていることは知っていました。ただ、プラスチックの便利さ(軽い、清潔、丈夫)と引き換えに、プラスチックが自然界に存在しない物であることからゴミになっていることが分かりました。そして、そのゴミが元で、魚や鳥、人間にまで害が及んでいることが分かりました。今日のお話を聞いて、できるだけプラスチックゴミを出さない工夫をしたいと思いました。 正木○○

本荘由利席書大会 ～金賞を紹介します～

【硬筆の部】 1年 深井 ○○	2年 中野○○	
【毛筆の部】 5年 佐々木○○	6年 伊藤○○	6年 今野○○



西目っ子の活躍



「由利本荘市にかほ市スポーツ少年団競技別交流会」

成績 第1位(卓球女子団体)	成績 第3位(卓球男子団体)
西目・尾崎スポ少 (伊藤○○)	西目・尾崎スポ少 (須田○ 加川○○ 佐々木○○)

「第54回本荘由利小学校卓球大会」

成績 第3位(6年男子)	第3位(5年男子)
加川 ○○(西目スポ少)	佐々木○○(西目スポ少)



「第24回羽場飯岡カップ」
成績 準優勝
西目サッカースポーツ少年団



「第47回全国JOCジュニアオリンピックカップ秋田県予選会」
成績 第2位:200m自由形 第3位:100m自由形(11歳~12歳)
鈴木 ○○(本荘SS)